

# HUMAS

## Musdes RKPDesa, Muhammad Toaha: Langkah Awal Jalankan Visi Misi

Ahkam - [BARRU.HUMAS.CO.ID](http://BARRU.HUMAS.CO.ID)

Jul 18, 2023 - 09:30



BARRU- Musyawarah Desa (Musdes) Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDesa) tahun 2024, adalah langkah awal dalam menjalankan visi misi, untuk membangun Desa Nepo kedepannya.

Hal ini disampaikan oleh Kepala Desa (Kades) Nepo Muhammad Toaha saat

memberi sambutan pada Musdes, yang digelar di aula Baruga Sayang desa Nepo, kecamatan Mallusetasi, kabupaten Barru, pada Selasa (18/7/2023).

"Kami sampaikan bahwa ini adalah langkah awal kita bersama memikirkan pembangunan desa Nepo kedepannya, tentunya dari usulan dari kita semua dan berdasarkan visi misi yang kami sudah canangkan", kata Muhammad Toaha yang akrab dipanggil Pitung dihadapan Tim pembina kabupaten, Tim Ahli pendamping Desa, babinsa dan tokoh masyarakat, pemuda, perempuan pendidik dan perangkat desa beserta staf.



Dalam kesempatan itu, Pitung juga meminta kerjasama seluruh masyarakat Nepo dalam proses realisasi program yang telah direncanakan bersama, agar berjalan sesuai dengan yang diharapkan.

"Agar proses realisasi program yang telah direncanakan berjalan sesuai dengan yang diharapkan, selaku pemerintah desa, kami minta kerjasama seluruh masyarakat Nepo", ungkapnya.

Diketahui, Musdes RKPDesa sudah menjadi sebuah agenda terprogram setiap tahunnya, semua desa diwajibkan untuk melakukan Musdes RKPDesa di desa masing-masing sebagai langkah untuk menyusun agenda program tahunan yang akan direalisasikan selama 1 tahun mendatang.

Dalam pelaksanaan RKPDesa, sesuai arahan dari pihak kabupaten yang termuat dalam tahapan rencana penyusunan RKPDesa tahun 2024, pihak Pemerintah Desa mengundang seluruh elemen masyarakat yang tergabung di beberapa kelompok, yaitu kelompok tani dan wanita tani, kelompok pemerhati pendidikan, pemerhati lingkungan sosial, kelompok perempuan, pemuda (Karang taruna), forum anak, dan perangkat kewilayahan desa dalam hal ini Kadus dan RT.

(Ahkam)